



▲ Frau Dr. Sylvie Abraham aus Paris, Gewinnerin des „Dolores“-Preises 2016 für ihren Vortrag „Intimchirurgie beim Mann“, hielt beim Festabend eine Rede

lung eines hervorragenden wissenschaftlichen Programms, der Rekrutierung erstklassiger Referenten sowie für ihr persönliches Engagement. Wir danken unseren Referentinnen und Referenten für ihre interessanten Vorträge und Workshops. Wir danken unseren Mitgliedern für ihre Treue und die Teilnahme an der Mitgliederversammlung sowie die wertvollen Vorschläge. Wir danken unseren Industrie- und Medienpartnern für ihr Vertrauen und Interesse an der GÄCD Jahrestagung.

Schließlich danken wir dem Team der boeld communication GmbH für die tadellose Organisation und stetige Unterstützung!

Der Termin für die nächste, 31. Jahrestagung der GÄCD steht bereits fest: **16.-17. November 2018 in Köln**. Bitte merken Sie sich diesen Termin vor!

Dr. Daniela Rezek
Generalsekretärin